

新型コロナワクチン接種情報

■問合先／健康推進課（☎ 0296-75-3159 直通）

新型コロナワクチン接種状況をお知らせします。

新型コロナワクチン接種の進捗状況

10月17日時点（全年齢）

	1回目接種済	1回目接種率	2回目接種済	2回目接種率
桜川市	31,133人	76.67%	28,678人	70.63%
茨城県	2,106,761人	72.46%	1,844,683人	63.44%
全国	87,700,321人	69.25%	78,052,153人	61.63%



※数値はVRS（ワクチン接種記録システム）上の情報です



STOP！ ワクチン差別

新型コロナワクチン接種に関する差別は絶対にやめましょう



市では、新型コロナワクチンの接種を市民の皆さんに推奨していますが、接種を受けることは強制ではありません。接種を受ける方には、接種による感染症予防の効果と副反応のリスクの双方を理解したうえで、自らの意思で接種を受けていただいています。

体質や持病などの身体的な理由を含め、さまざまな理由により、ワクチン接種を受けることができない方や望まない方もいます。

接種を受けていない方に接種を強制したり、差別的な扱いをしたりすることのないよう、皆さんのご理解とご協力をお願いします。



桃山学園自転車部の廣瀬さん（左）へドリルを手渡す平野選手（右）

ブリヂストンサイクル株式会社（磯部正博代表取締役会長）から、自転車の交通安全啓発を目的に「小学生向け自転車講習動画」と、同社が作成協力した「うんこ交通安全ドリル（自転車編）」が市内の小学生全員（約1,800名）に寄贈されました。

動画は自転車の安全運転をクイズ形式で学ぶ内容となっており、ドリルは子どもたちに人気のある「うんこ先生」というキャラクターが自転車の交通安全を楽しく教えてくれるものとなっています。

■問合先／学校教育課（☎ 0296-55-1198 直通）

自転車講習動画とドリルで安全運転を楽しく学習



10月4日に桃山学園で行われた贈呈式では、同校自転車部が参加し、部を代表して6年生の廣瀬理人さんが、自転車競技で活躍するチームブリヂストンサイクリングの平野星矢選手からドリルを受け取りました。また、大塚市長からは同社へ感謝状が贈呈されました。

同校では、自転車講習動画の視聴とドリルを使い、自転車の正しい乗り方や危険な状況を避ける方法などを学び、児童からは「動画やドリルで楽しく自転車の運転の勉強ができた」との声が聞かれました。



ドリルを受け取った自転車部の皆さん